
Chers pourprettes et pourprets, 
 
Aujourd'hui, cette rubrique prend une tournure particulièrement spéciale pour moi. 
On a l'habitude de dire que  l'amour dure trois ans et que sept ans constituent un cap difficile 
dans une relation. 
Crise d'amour des trois ans de Pourpre Noire: on a donné. 
Cap difficile des sept ans : on y arrive. 
Kty, notre chefounnette, a décidé de prendre une année sabbatique à l'issue de notre 
concert du Quattro le 8 octobre prochain. 
Une conjugaison de facteurs et de situations à gérer la conduisent aujourd'hui à prendre 
cette décision douloureuse pour elle et pénalisante pour nous. 
Kty est une chanteuse de talent, une chef de chœur en constante progression, appréciée par 
le public, abattant de surcroît un travail considérable en sa qualité de directrice artistique 
(préparation de tous les concerts - matérielle et programmation -, relations avec Cyrille, les 
artistes étrangers et les musiciens, travail avec les solistes, répétitions générales et de 
pupitres...). Sans parler de toutes les recettes financières qu'elle a permis de générer en 
dirigeant de très nombreux concerts et prestations en église, parfois bénévolement. 
Maintenant des concerts, il y en aura beaucoup moins. Les prestations en église, le marché 
de Noël...? 
Il y avait des signes depuis quelques mois. Si nous les devinions, nous n'avons pas su 
anticiper et parvenir à une solution appropriée. 
Je considère que c'est un échec pour le fonctionnement de notre groupe et que la cohésion, 
l'un des trois piliers sur lesquels j'essaye de construire notre action, est particulièrement 
remise en cause à cette occasion. 
Il ne s'agit pas d'accuser qui que ce soit, je prends d'ailleurs totalement ma part de 
responsabilité, mais il s'agit de réfléchir et d'en tirer les conclusions pour l'avenir. 
La critique est aisée, mais l'art est difficile. 
Personne ne peut jamais faire l'unanimité, mais la reconnaissance du travail et de 
l'investissement devraient primer sur le reste. 
Kty va se reposer un peu. 
En tant qu'ami je lui ai dit qu'il fallait vraiment qu'elle fasse attention à sa santé et que cette 
prise de distance était réellement nécessaire. 
Et en tant que président je lui ai fait part de ma tristesse et lui ai indiqué qu'elle serait la 
bienvenue parmi nous dès qu'elle le souhaiterait. 
En tout cas je la remercie infiniment pour tout ce qu'elle a fait et apporté à Pourpre Noire. 
Il n'y a peut-être pas de gens totalement au-dessus des autres mais il y en a dont la 
contribution permanente apporte incontestablement un plus au groupe. Kty en fait partie et, 
pour ceux qui en douteraient, nous nous en apercevrons très vite. 
Merci pour tout Kty et surtout vide la tête et repose-toi. 
Bises et amitiés. 
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